

L'artiste peintre Maïa exposera ses œuvres en octobre



Entre 1989 et 2007, Maïa a exposé et a participé à plus de 37 expositions personnelles et salons.

L'artiste Maïa peint depuis son enfance. Elle vivait dans une famille passionnée par les arts. Adolescente, elle a pris des cours auprès de Jean Buffa (1916-2000) peintre, dont les œuvres sont connues et vendues par adjudication à l'international.

Reconnue bien au-delà des frontières régionales, Maïa a fait des expositions personnelles dans la région mais également à Paris, Lyon, Aix-en-Provence, Vallauris. Elle est une artiste inspirée des impressionnistes. Ses toiles et huiles sont à découvrir : jardins fleuris et quelques œuvres plus surréalistes.

Entre 1989 et 2007, elle a exposé et a participé à plus de 37 expositions personnelles et salons. Elle est inscrite

sur le "Akoun", le guide international Mayer et le Artprice, où ses peintures sont cotées.

Entre le figuratif et l'impressionnisme

Puis, c'est à Vignieu qu'elle pose enfin ses valises, après être tombée amoureuse d'une maison qui a demandé plus de 10 ans de travaux. Aujourd'hui, c'est dans son atelier privé qu'elle organise une exposition de ses œuvres.

Après une parenthèse de sa vie d'artiste, destinée à mettre son environnement et son logement à son image, elle revient sur le devant de la scène en proposant ses tableaux les plus récents. C'est une explosion de couleurs

entre le figuratif et l'impressionnisme. Sa démarche est passée par l'acquisition d'une solide culture picturale et d'une connaissance approfondie de l'œuvre des grands maîtres et de l'apport des principales écoles, notamment celles du XIX^e siècle.

C'est dans son atelier, situé au 85 rue du Lion d'Or à Vignieu, que Maïa aura le plaisir d'accueillir amis, voisins et adeptes de son art, du vendredi 5 au samedi 13 octobre de 14 h à 18 h 30 ou le matin sur rendez-vous au 06 76 63 58 97 (fermé le mercredi). Le vernissage aura lieu le samedi 6 octobre à partir de 17 h.

Contact : maia-y@orange.fr